JÓVENES VOTANTES

(2024-04-30), Vértigo Político (sitio), Laura Quintero, (Nota Informativa) - 09:17:56, Precio \$6,130.00 "Hay mucha información y no siempre es cierta".

El Instituto Electoral de la Ciudad de México se prepara para enfrentar la elección no solo más grande de la historia por la cantidad de cargos y las personas que votarán, sino además histórica por ser inclusiva: las autoridades electorales dispondrán de todo lo necesario para ampliar el número de participantes, eliminando barreras materiales y jurídicas que han impedido el voto a grupos de atención prioritaria.

Prueba de ello es el foro Importancia del voto de la juventud frente a la jornada electoral 2024, que "emerge como una herramienta para que las juventudes estén en condiciones de emitir un voto informado, para que no solo conozcan las candidaturas y las propuestas, sino también qué hay detrás del propio proceso y quiénes lo organizan, terminando así con el mito del 'para qué salgo a votar si ya están decididas las elecciones'", dice el consejero Mauricio Huesca Rodríguez.

Es una buena idea porque los nuevos votantes o quienes nunca antes han ejercido ese derecho podrán hacerlo convencidos de que sus votos cuentan a favor de quien lo van a emitir y los motivos que tienen para hacerlo, para dejar atrás comentarios que desalientan acudir a cumplir con esa obligación ciudadana. ¿A poco no?

"Podrán votar por primera vez en la Ciudad de México cerca de 250 mil personas de 18 y 19 años. Estos jóvenes se caracterizan por votar con mucho activismo, registrando una participación cercana a 70% en su primera vez. Y se espera que en este proceso electoral no decaiga esa participación", advierte Huesca.

Qué bueno que los jóvenes salgan a cumplir como ciudadanos y no solo en su primera vez, sino en los siguientes procesos electorales. Y es de gran importancia que el Instituto Electoral se preocupe por capacitar en esta ocasión a los jóvenes, como lo viene haciendo con diversos temas de interés para participar en las próximas elecciones. Excelente idea.

"Los órganos electorales se toman con mucha importancia la participación de las juventudes. Por ello para este proceso electoral se han ampliado las libertades y derechos para la ciudadanía, ya sea votando o postulándose a un cargo de elección popular", agrega el consejero.

"Los capitalinos se encuentran en un momento de incertidumbre debido a la difusión de información falsa, que no es auténtica y que produce ruido electoral que desinforma. Y esta desinformación genera efectos perniciosos, como que las personas no salgan a votar debido al hartazgo y el desencanto por la democracia en los comicios", explica el consejero.

Tiene razón: actualmente hay mucha información y no siempre es cierta, lo que hace que muchos votantes no vayan a las urnas, por lo que este tipo de foros concientiza a los jóvenes respecto de los motivos y la importancia que tiene su participación en el proceso electoral, que no se dejen llevar por comentarios o las famosas redes, sino que busquen y se informen de las autoridades electorales, para que el día de la elección convencidos de lo que representa emitir su sufragio. ¿No es verdad?

El bolso de Laura...

Ahora déjeme contarle que vecinos de la Colonia Hipódromo Condesa, en la alcaldía Cuauhtémoc, están molestos porque de la Plaza de los Compositores han desaparecido ya nueve bustos de bronce, de los 17 que se habían instalado para el desarrollo cultural y musical del país, sin que las autoridades se den por enteradas, abandonando hasta el mantenimiento y convirtiéndose en una zona peligrosa que ya evitan los colonos. En su denuncia demandan que la alcaldía reponga los bustos robados. ¿Usted cree que lo harán?...